



INTERNET TikTok desplaza a Google como buscador de los jóvenes **P25**

EUROBASKET España, a semifinales tras remontar ante Finlandia **P36**



L. DE V.

Ucrania, ante el reto de la reconstrucción de las ciudades liberadas

LUIS DE VEGA, ENVIADO ESPECIAL, **Balakliia** Ciudadanos de Balakliia, localidad ucraniana liberada de la ocupación rusa, recibían ayer cargamentos de ayuda alimentaria en las ca-

lles. Es una de las ciudades de la región de Járkov recuperadas por el ejército ucranio, un área en la que vivían unas 150.000 personas, según las autoridades. Los militares se

enfrentan al reto de asegurar la defensa, reconstruir infraestructuras básicas como el agua y la luz y normalizar los servicios médicos y el pago de pensiones. **PÁGINA 3**

Presión en Rusia para que Putin ordene una movilización total

El entorno del Kremlin reclama llamar a filas y más medios para la guerra

JAVIER G. CUESTA, **Moscú** La contestación interna a Vladimir Putin aumenta tras el rotundo avance de Ucrania en la guerra, pese a los intentos del Kremlin de acallar las críticas. Guenna-

di Ziugánov, líder del Partido Comunista y aliado de Putin, rompió ayer un tabú al declarar: "Es una guerra, no una operación especial. Hace falta una movilización general". Incluso en el entor-

no más cercano a Putin surgen voces en favor de una llamada a filas masiva. "Sin la movilización total (...) no lograremos los resultados adecuados", dijo Mijaíl She-

remet, miembro del Comité de Seguridad. Un portavoz del Kremlin descartó un reclutamiento forzoso "en el momento actual". Y advirtió de que los críticos responderán ante los tribunales por sus palabras. **PÁGINAS 2 A 5**

El precio de los alimentos se eleva a un ritmo récord del 13,8%

Harina, mantequilla y pasta, los productos que más se encarecen

JOSÉ LUIS ARANDA, **Madrid** La inflación alcanza cotas históricas en lo más básico de la cesta de la compra. El grupo de alimentación y bebidas no alcohólicas registró en agosto una tasa interanual de subida del 13,8%, que es la más alta de toda la serie histórica del Instituto Nacional de Estadística (INE), iniciada en 1994. La harina se encareció casi un 40% sobre el año anterior; la mantequilla o la pasta, un 30%. El IPC cerró el mes en el 10,5%; bajó el combustible pero subió la luz, hasta un 60% en el año. **PÁGINAS 38 Y 39**

La inflación en EE UU golpea a las Bolsas y hace temer más alzas de los tipos **P38**

El juez ordena investigar los 'audios de la corrupción' de Villarejo

J. M. ROMERO / J. J. GÁLVEZ **Madrid**

El juez Manuel García-Castellón abrió ayer una pieza separada del caso Villarejo para investigar los audios de la corrupción que publicó EL PAÍS e implican a Dolores de Cospedal en una operación para destruir pruebas de la caja b del PP. Pero el juez rechazó imputar a la exministra. **PÁGINAS 12 Y 13**

El revolucionario del cine francés fallece en Suiza por suicidio asistido

Godard dirige su última escena

MARC BASSETS, **París** Jean-Luc Godard, el último superviviente de la *nouvelle vague* que revolucionó el cine a principios de los sesenta, falleció ayer a los 91 años. El cineasta francés re-

currió al suicidio asistido en Rolle, la localidad suiza en la que residía. "No estaba enfermo, simplemente estaba agotado. Era su decisión", dijo un allegado de la familia. **PÁGINAS 26 A 28**



Jean-Luc Godard, en el rodaje de *Pierrot el loco* (1965). / GETTY

Un estudio mide la brecha en la escuela por el nivel económico

Dos cursos de ventaja por la clase social

IGNACIO ZAFRA, **Valencia** Una investigación sobre las pruebas diagnósticas realizadas durante una década en Madrid concluye que los alumnos de mayor nivel socioeconómico obtienen me-

jores resultados en todas las asignaturas. "Estas diferencias son el equivalente a casi dos años de escolarización", dice el estudio de las universidades de Estocolmo y Barcelona. **PÁGINA 23**